



MERCREDI 7 FÉVRIER À 19:00 - 21:00

# SOIRÉE-DÉBAT : DÉFENSEURES DES DROITS HUMAINS ET DU TERRITOIRE AU MEXIQUE

CCFD-TERRE SOLIDAIRE

4 RUE JEAN LANTIER, 75001 PARIS

Le CCFD-Terre Solidaire accueille grâce au **Serapaz** México dont nous sommes partenaires, une délégations d'actrices de la société civile mexicaine.

- Rocio Eslava, représentant **SERAPAZ**, organisation particulièrement active l'année dernière pour l'adoption de la Loi Générale sur les Disparitions Forcées (LGDF). Le Président de **SERAPAZ**, Miguel Álvarez Gandara, a pour cette raison reçu en décembre dernier le Prix National des Droits Humains.
- Grace Fernández et Araceli Salcedo du **Movimiento por Nuestros Desaparecidos en México**, que SERAPAZ accompagne et qui a participé à l'élaboration de la LGDF. Ce mouvement national est le regroupement de dizaines de comités locaux de familles de disparu.e.s.
- Ma Trinidad Ramírez, du **Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra de Atenco Atenco FPDT**. La population d'Atenco est mobilisée depuis 2006 contre la construction d'un aéroport. La répression de 2006 avait été l'occasion de multiples violations des droits humains et de violences sexuelles perpétrées par les forces de sécurité.

Venez à la rencontre de ces militantes, défenseures des droits humains et du territoire :

